## **CONCOURS DE NOUVELLES**



Catégorie enfants: 7 – 12 ans

## La nuit de la délivrance : Le nouvel an des Enchanteurs de Châteaugiron

Par une nuit sombre et froide de l'année 1150, les enchanteurs se réunirent dans le château de Châteaugiron, baigné par la lueur de la lune. Ils étaient là pour discuter du mystérieux faune qui rôdait dans les parages. Toutefois, une personne manquait à l'appel : Clarissa l'enchanteresse.

Merlin, seul mais encouragé, décida de partir à sa recherche avec son cheveu sur la langue. Il s'aventura courageusement dans les égouts du château, des lieux sales et répugnants à souhait. Après avoir parcouru des tunnels étroits, Merlin trouva enfin Clarissa. Elle était retenue prisonnière par des paillettes magiques collantes, et le faune était là, la gardant en otage.

Avec un éclair de génie, Merlin cracha légèrement sur le faune et s'écria : "Z'arrive, Clarissssssa!" Le faune, pris de panique, se précipita dans un trou sombre, emportant avec lui quelques corbeaux qui étaient à portée de main.

Merlin libéra Clarissa et la ramena au château, tout juste à 00h01. Tout Châteaugiron était en liesse, et des applaudissements retentirent car on avait franchi le seuil du Nouvel An.

Les enchanteurs exprimèrent tous leur gratitude envers Merlin pour avoir sauvé Clarissa.

"Nous pouvons maintenant reprendre cette réunion spéciale du Nouvel An. Bonne année !", s'exclama le grand enchanteur Merlin.

Le président du club des enchanteurs prit alors la parole : "Y a-t-il d'autres sujets à aborder ?" Le silence s'installa. "En bien, la réunion annuelle des enchanteurs est maintenant close."

On n'entendit plus jamais parler du faune qui avait capturé Clarissa.

Annonce des lauréats le dimanche 26 novembre à 11h30 – les 3 CHA, château de Châteaugiron

